

「フォレストタウン記念植樹祭」

9月8日、「フォレストタウン記念植樹祭」が、かなやま湖畔で行われました。

この事業は、平成13年から行つて今年で13回目を迎え、結婚やお子さんの誕生など、記念すべき事柄があつたご家族が、町民参加の森づくりを目的に記念植樹を行っています。

現在までにエゾヤマザクラやヤマモミジ、イチヨウなどの苗木193本が植樹されています。

木193本が植樹されています。植樹祭には、昨年8月から今皆さんは、名前と記念日が書かれたプレートが建てられています。場所に約2.5メートルほど帶の合わせて56名が参加しました。

今年は、雨上がりの好天の中での植樹となりました。参加した皆さんは、名前と記念日が書かれたプレートが建てられています。場所に約2.5メートルほど

どのエンジュの苗木を丁寧に植樹しました。引き続き、来賓による植樹が行われた後、参加した皆さんには木製の額に入った記念証が贈呈されました。

最後に全員で記念撮影を行い、わが子の成長と共に、今後の苗木の成長を楽しみにしながら笑顔で会場を後にしました。



水源の森創造交流会

9月8日、かなやま湖畔のアオダモの森で、滝川市のボランティアグループ『レディース100年の森・林業グループ』の皆さん21名をはじめ、本町のスラカバなど3種類の苗木合わせて50本が植樹されました。

今年で11回目となる「緑と工コ」サポーターネット水源の森創造交流会は、空知川の最上流域に位置する本町と空知川を水道水源として利用している下流域の滝川市が共通の認識を持ち、一体となつて水源の確保を維持することを目的として平成15年から毎年開催されているもので、空知川の上下流域が一体となつた「水源の森」づくりが進められています。



地域貢献活動

8月11日、上川総合振興局発注の中山間地域総合整備事業農道路盤改修工事を施工している富良野市の大北土建工業株式会社（代表取締役社長荒木毅）様による工事現場での道路側溝の一部が埋まっている事から土砂上げ及び草刈り等を地域貢献活動として実施していただきました。今回の整備により利便性が図られ、町としても大変ありがとうございます。

平成25年産農作物作況調査実施

町内の農作物生育状況

9月2日に町農業委員会（小林彦一会長）による平成25年産農作物作況調査が行われ、町内の農作物の生育状況などを視察しました。

この作況調査は、例年この時期に実施し、この日は、上川農業改良普及センター・富良野支所の職員も同行し、植え付けや播種作業の状況、夏の高温や少雨による生育への影響などを各地区の農業委員さんから聞き取りながら調査が行われました。調査した各委員の皆さんは、作物を手に取って品質や生育状況などを確認していました。



幾寅地区的馬鈴薯収穫作業



水稻の生育状況を確認する農業委員会の皆さん

○主要作物の作況指標

作物名	作況指標	数
水稻	100% (102%)	並
馬鈴薯	95% (100%)	やや不良
にんじん	95% (95%)	やや不良
小麦	102% (100%)	やや良
大麦	100% (105%)	並
たまねぎ	69% (95%)	はなはだしい不良
スイートコーン	95% (100%)	やや不良
そば	100% (90%)	並
てんさい	100% (100%)	並

※()内は昨年の作況指標

シリーズ学校だより⑯

各学校の取り組みを紹介します。



▶▶下金山小学校▶▶▶

町内周辺四校最後の集合学習

8月30日

下金山小に町内

の周辺4校の児童が集まり、

最後の集合学習と薬物乱用防

止教室を実施しました。

まず、低学年と高学年に分

かれ、体育や理科等の学習を

行いました。特に、普段とは

違う大人数でのドッジボール

やサッカーに子どもたちは終

始笑顔で学習していました。

薬物乱用防止教室では、富

良野保健所の方を講師として

迎えて、薬物乱用の恐ろしさ

について学びました。

来年度は、ダム上3校が統

合されます、どんな形の集

合学習になるか今から楽しみ

です。

大人數でのドッジボールやサッカーに子どもたちは終始笑顔で学習していました。薬物乱用防止教室では、富良野保健所の方を講師として迎えて、薬物乱用の恐ろしさについて学びました。来年度は、ダム上3校が統合されます、どんな形の集合学習になるか今から楽しみです。



老人クラブの皆さんによる「読み聞かせ」

本校では、言語活動充実の一環として読書活動に力を入れています。昨年度から、地区的老人クラブの皆さんから読み聞かせやお話をいただきています。今年度は長谷川英夫さんのお話をスタートに、今まで永井愛子さん、大友伝さん、今回も及川一男さんにお話をいただきました。

下金山地区だけでなく、6月には落合地区から俳和男さんにお越しいただき「不思議な音」についてお話を下さいました。それぞれの味わい深い声での語りに、児童はお話を世界に入り込んでいました。